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問　グラウンド及び体育館の夜間照明設備の
普及率及びLED普及率はいかがか。
部長　令和５年度、外神スポーツ広場LED照明
設置。今後、芝川B＆G海洋センターをLED照明
に改修したい。教室も含めLED導入可能性検討
調査を実施し設置の方向性を検討。

問　夜間照明設備のある小中学校と夜間照明設
備のない小中学校があるが、設置基準を伺う。
部長　中学校区を基本として設置してきた。
問　夜間照明設備のない小中学校への設置計
画はいかがか。
部長　設置計画なし。

問　現状何時から何時まで利用できるのか。

県内ほぼ全ての市町で21時まで何ら問題なく
貸出ししている状況であるがいかがか。
部長　施設ごと条例で定めているがスポーツ少
年団に加盟している団体に対してスポーツ少年
団との協議で19時までとお願いしている。ス
ポーツ少年団に加盟していないクラブチームが
21時まで使用していることは把握している。
市長　条例では21時まで使用できるので、各団
体で協議していただければと思います。

問　控室や更衣室棟、観覧席の必要性を考える
がいかがか。
部長　控室や更衣室棟の設置予定なし。県ソフ
トボール場での利用がない場合のみ使用してい
ただきたい。現状の観覧席で十分足りていると
考えているので観覧席の新たな設置予定なし。
要望　屋根付き観覧席の設置をお願いしたい。
問　一般開放の日を提案するがいかがか。
部長　施設職員が管理できる時間帯であれば、
一般開放日の可能性について検討したい。

　　2022年度に実施した、空き家の実態調査で
どのようなことが分かり、今後どういう取組をし
ていくのか。
　　　空き家の件数は、1530棟。ＡからＤラン
クに分類、Ｄ判定の「倒壊の危険性があり、解体
等の検討が必要と思われる状態」が14棟と分
かった。Ｄ判定の空き家については、「特定空き
家」に認定するなどの対応を進めていく。

問　静岡富士病院の跡地について、国に対して
の市の取組は。
　　　市では、民間事業者などから本件土地に
関する問合せがあった場合には、機構側に話をつ
なげるなどの対応を考えている。今後も地域活性
化につながるような活用の話があれば、実現に

向けた支援なども含めて検討していく。
　　　市としては、これだけの土地をこのままに
しておくのは、北部地域の活性化のためにあまり
よくないと思っている。何らかの形で使用方法を
見つけたいと思っている。

問　市内の小中学校における和式トイレを洋式
トイレに、また老朽化したトイレの改修をどのよ
うに考えているか。
　　　時間をかけて和式を洋式に全部替えてい
く。老朽化したトイレの改修は、古いものから順
に実施することを基本とし、毎年実施している全
校現地調査により、その時々の状況に応じて改
修するトイレを決めている。
　　　和式はもう一切やめさせて、洋式に切りか
えて温水シャワーつきの近代的なトイレにするよ
うに、そういう方向で今進んでいる。
意見  トイレばかりでなく、安心安全に学べる教
育環境が必要ではないかと思う。
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※一般質問の内容は議員自身が6月定例会議事録に基づき記述しています。

QRコードを読み取り、令和５年６月定例会を選択すると一般質問が視聴できます。
※部長名は、字数の関係上「　　　」で
　統一して表記しています。
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